
令和７年第３回定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時 令和７年３月 11日（火） 午後３時 00分から午後５時 25分 

２ 場  所 役場４階 401会議室 

３ 出席委員 教育長       竹内 延彦 

       教育長職務代理者  山本 均 

       教育委員      野竹 重範 

  教育委員      小坂 直矢 

  教育委員      舩橋 紀子 

   

４ 会議に出席した事務局職員 

       教育次長兼こども未来課長     望月 弘樹 

       学校教育係長           櫻井 美子 

学校統合準備係長         山本 敏幸 

学校給食センター所長       下田 裕一 

保育・幼児教育係         前田 将久 

       生涯学習課長           田村 清志 

       文化創造推進係長兼人権政策係長  秋元 素江 

       指導主事             小林 妙子 

 

５ 開  会 

  教育次長兼こども未来課長（以下、教育次長という。）が開会の宣告を行い、

教育長が会議の議長となる。 

 

６ あいさつ 

  教育長からあいさつした。 

 

７ 令和７年第２回山ノ内町教育委員会定例会会議録の承認 

２月４日開催の定例教育委員会について、会議録及びホームページ公開用の会

議録を確認し、出席者全員により承認された。 

 

８ 報  告 

教育長報告 

  ２月５日から３月 11 日までの会議等について、教育長から主な内容を報告し

た。 

 

 



９ 付議事件   

  議案第４号  山ノ内町立学校適正規模及び適正配置に係る基本方針（改定版） 

について 

   学校統合準備係長から説明し議決された。 

 議案第５号  山ノ内町教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則の 

制定について 

   学校教育係長から説明し議決された。 

 議案第６号  山ノ内町教育支援センター設置条例施行規則の制定について 

   学校教育係長から説明し議決された。 

 議案第７号  山ノ内町子育て世帯訪問支援事業実施要綱の制定について 

   保育・幼児教育係長から説明し議決された。 

  議案第８号  山ノ内町立学校づくり準備委員会設置要綱の制定について 

  学校統合準備係長から説明し議決された。  

 議案第９号  山ノ内町立小学校統合準備委員会設置要綱の廃止について 

   学校統合準備係長から説明し議決された。 

  議案第 10号  山ノ内町立学校づくり準備委員会運営要領の制定について 

   学校統合準備係長から説明し議決された。 

  議案第 11号  山ノ内町立小学校統合準備委員会運営要領の廃止について 

   学校統合準備係長から説明し議決された。 

 

10 協議事項 

（１）次回定例会の日程（案）について 

   教育次長から説明し、協議の結果承認された。 

（２）令和７年度学校訪問の日程ついて 

   教育次長から説明し、協議の結果承認された。 

（３）後援依頼について 

   後援依頼のあった６件について文化創造推進係長から説明し、審議の結果承

認された。 

（４）学校給食における食物アレルギー対応の基本方針の改定について 

   学校給食センター所長から説明し、協議の結果承認された。 

（５）学校統合について 

  ・山ノ内町立統合学校整備基本方針（案）について 

・今後のスケジュールについて 

学校統合準備係長から説明し、協議した。 

 

11 報告事項 

（１）学校からの定期報告について（非公開） 

教育指導主事から報告した。 



（２）令和６年度就学判断状況について 

   教育指導主事から報告した。 

（３）要保護及び準要保護児童生徒の認定状況について 

   学校教育係長から報告した。 

（４）要綱・要領について 

  ・山ノ内町子ども家庭総合支援拠点事業実施要綱を廃止する告示 

  ・山ノ内町私立保育所障害児保育事業補助金交付要領の一部を改正する告示に 

ついて 

保育・幼児教育係長から報告した。 

（５）山ノ内町総合教育会議について 

   教育次長及び学校統合準備係長から説明した。 

（６）年度末、年度初め行事について 

   教育次長から説明した。 

（７）チラシの配布について 

   教育次長及び生涯学習課長から説明した。 

（８）当面の日程について 

３月 12日から４月 15日までの日程について、教育長から主な内容を報 

告した。 

（９）その他 

  ・令和７年度定例教育委員会の日程について、教育次長から説明した。 

  ・志賀高原索道協会からの申し出について、教育次長から説明した。 

 

12 閉  会 

教育次長の宣告により、閉会した。 


